

## ABSTRAK

**Rian Adestama (2018)** “Faktor-faktor Pemanfaatan Koleksi Perpustakaan di MTsN Sungai Geringging Kabupaten Padang Pariaman”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang pemanfaatan koleksi perpustakaan oleh siswa di MTsN Sungai Geringging. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui faktor internal dan eksternal yang mempengaruhi dalam memanfaatkan koleksi perpustakaan di MTsN Sungai Geringging. Berdasarkan hasil pengamatan atau observasi awal di MTsN Sungai Geringging, diketahui bahwa perpustakaan tersebut sedikit dikunjungi oleh siswa pada jam istirahat. Kebanyakan siswa lebih memilih untuk bermain dan makan di kantin sekolah pada jam tersebut. Berdasarkan wawancara kepada lima orang siswa yang lebih bermain di luar terkait alasan mereka tidak mengunjungi perpustakaan adalah disebabkan karena perpustakaan terlalu kecil, dan koleksi yang tersedia dalam perpustakaan tidak lengkap. Oleh karena itu penulis menduga bahwa koleksi di perpustakaan tersebut kurang dimanfaatkan oleh siswa.

Jenis penelitian yang dilakukan adalah bersifat deskriptif, penelitian ini dilaksanakan pada bulan Oktober 2018. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 226 siswa. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 45 siswa. Sampel ini diambil dengan menggunakan teknik *Purposive Sampling*. Instrumen yang dipakai untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini adalah dengan penyebaran angket. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Untuk mendapatkan hasil penelitian tentang pemanfaatan koleksi perpustakaan melalui dua faktor yaitu faktor internal (kebutuhan, motif dan minat) dan faktor eksternal (kelengkapan koleksi, keterampilan pustakawanan dalam melayani pengguna, ketersediaan fasilitas temu kembali informasi). Data pada penelitian ini diperoleh dari penyebaran kuesioner dengan responden yang merupakan pengunjung Perpustakaan di MTsN Sungai Geringging. Jumlah keseluruhan pertanyaan 20 butir dan kuesioner disebarkan kepada 45 (empat puluh lima) responden. Dari penyebaran angket tersebut dapat ditarik kesimpulan bahwa faktor internal pemanfaatan koleksi perpustakaan di MTsN Sungai Geringging Kabupaten Padang Pariaman berada dalam kategori sedang dengan persentase (51,27%). Sedang untuk faktor eksternal pemanfaatan koleksi perpustakaan di MTsN Sungai Geringging Kabupaten Padang Pariaman berada dalam kategori baik dengan persentase (62,91%).